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Ata da 08ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal do Orçamento 1 
Participativo, aos 26 de Abril de 2018, às 14h30, no Paço Municipal. Nesta 2 
reunião estiveram presentes 15 membros do Conselho do Orçamento 3 

Participativo, sendo 09 titulares, 03 suplentes no exercício da titularidade e 02 4 
suplentes, conforme lista em anexo, e a equipe do Orçamento Participativo. A 5 
reunião foi declarada aberta após a contagem e a confirmação de quorum 6 
pelos membros da mesa, conforme preceitua o artigo 9º do Regimento Interno 7 
do Conselho do Orçamento Participativo. O secretario Francisco José das 8 

Chagas Silva abriu a reunião saudando os presentes e agradecendo a 9 
presença de todos. Em seguida falou do ciclo que começou em Janeiro e 10 
informou que Edson irá apresentar os resultados das Reuniões de Participação 11 

Popular. Leu a pauta da reunião e informou as ruas que estão em licitação, 12 
disse que as reuniões do Conselho são momentos de respostas as regiões, 13 
como também de cobranças. Informou que vai ter que se ausentar no momento 14 
por ter uma reunião com o Prefeito para falar sobre a ação asfalto. Disse que 15 

resolvendo ou não a obra, o diálogo tem que acontecer e a crítica tem que vir 16 
para nos ajudar. Informou que quando uma ação é demandada pelo OP é uma 17 

intenção formalizada, e não licitada, só podemos garantir quando ela for 18 
licitada. Tudo que é construído pela prefeitura é porque tem várias mãos unidas 19 

em um mesmo objetivo. O Secretário Francisco José pediu licença e perdão 20 
por ter que se ausentar e se despediu de todos. Edson Silva assumiu a 21 
reunião, cumprimentou a todos e apresentou em forma de slides os números 22 

de pessoas que participaram das audiências, que teve um público de mais de 4 23 
mil pessoas, como também os números de reuniões de participação popular, 24 

onde aconteceram 138 reuniões, com um público de mais de 5 mil pessoas, 25 

tendo um total de mais de 9 mil pessoas participando das duas primeiras 26 

etapas do ciclo 2018. Em seguida Edson informou por região as políticas 27 
públicas eleitas. Mostrou também as demandas do OP  que estão em processo  28 

de licitação. Edson sugeriu que na próxima reunião ocorra uma formação de 29 
como funciona o processo de licitação e todos os conselheiros concordaram. 30 
Em seguida foi aberto as falas para os conselheiros.  31 
Marilene da 5ª Região, agradeceu a Vitor da SEDES e Araújo da EMLUR, por 32 

tudo que está sendo feito na sua região. Cobrou a Priscila da SEINFRA a 33 
pavimentação da Rua Brasília, pois já tentaram invadir duas vezes. 34 
Marlene da 11ª Região disse que no Alto do Céu faz mais de uma semana que 35 
o carro do lixo não passa, pediu uma providência a Araújo da EMLUR, disse 36 
que se sente triste em não ver todos os conselheiros na reunião do conselho, 37 

todas as regiões deveriam estar presentes. Elogiou as reuniões de participação 38 
popular, mas que na noite da plenária da sua região faltou a presença do 39 

Prefeito, muitos jovens foram para vê-lo e ele não estava, para ela isso foi 40 
muito negativo. Informou outras ruas que precisam ser pavimentadas que já 41 
foram eleitas em plenárias e até agora nenhuma foi pavimentada. Cobrou os 42 
vereadores que deveriam está participando das reuniões do OP. 43 
Nina da 10ª Região disse está feliz na escolha do pedido do Roger do Centro 44 
Cultural, e sentiu muito o prefeito não ter participado na noite da audiência de 45 
sua Região, mas o Roger continuará pedindo o centro cultural. 46 
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Rildo da 2ª Região disse ter participado de mais da metade das Audiências 47 
Regionais e viu que o articulador e os conselheiros fazem as audiências 48 
acontecerem e a crítica e a cobrança fazem parte. Parabenizou todos os 49 

conselheiros pelo seu trabalho nas suas Regiões. Pediu para que a ação 50 
asfalto aconteça na rua Santa Bárbara e disse que em Quadramares precisa 51 
de um disciplinamento de trânsito. Pediu a presença da SEMOB na Rua 52 
Maurício Gama Filho que está bem tumultuada pelos pontos comerciais como 53 
também a Rua Antônio Mariz. 54 

Araújo representante da EMLUR pediu direito a fala e pediu desculpas pela 55 
falha da EMLUR na comunidade Alto do Céu. Falou do trabalho que foi feito em 56 
Quadramares e que está limpando todo o bairro do Rangel, agradeceu a todos 57 

pelo apoio e compreensão. 58 
Vicente da 8ª Região disse que anda os quatro cantos de João Pessoa, 59 
conhece bem todos os bairros e ele considera os conselheiros como os 60 
vereadores de João Pessoa, pois a população cobra aos conselheiros. Disse 61 

que muitos vereadores acabaram com a cultura de João Pessoa. Pediu a 62 
SEMOB que fiscalizasse os amarelinhos que ficam no José Américo, pois de 5 63 

amarelinhos que ficam lá 3 ficam no telefone enquanto 2 trabalham. Na Rua 64 
Presidente Félix Antônio (Rua do Rio) só existe dois quebra molas, precisa que 65 

a SEMOB dê uma olhada e coloque mais quebra molas. 66 
Neuda da 14ª Região, disse que muitas ruas foram faladas e não estão em 67 
licitação e que tem ruas que constam na Prefeitura estarem calçadas, mas não 68 

estão, como a Rua Cláudio da Silva Aragão, no Jardim Cidade Universitária, 69 
além de não está calçada tem um terreno cheio de lixo e no dia da plenária da 70 

sua Região o Prefeito prometeu fazer a praça do posto de saúde Eucalipto e 71 

ainda não foi feito. 72 

Marlene da 11ª Região pediu para a SEMOB vistoriar a empresa de ônibus 73 
Mandacaruense, pois os ônibus estão todos sucateados, demoram demais a 74 

passar e sempre quebram, e também olhasse a empresa Marcos da Silva. A 75 
praça do ponto final de ônibus precisa ser reformada. 76 
Marilene da 5ª Região reclamou porque tiraram o CRAS do Grotão e que 77 
disseram que irão tirar o PSF do Grotão também, ela quer saber por que!? e 78 

que quer muito que o CRAS volte. 79 
Aldson da 4ª Região disse que tem um buraco na entrada de Nova Mangabeira 80 
tanto sentido Mangabeira como Valentina, que precisa ser tampado. Pediu 81 
também uma lombada física na descida de Nova Mangabeira, onde tem 82 
acontecido mensalmente acidentes. Disse que o centro cultural do Valentina 83 

precisa ser reformado para não ser invadido novamente. 84 
Fátima a representante da Saúde esclareceu a Marilene da 5ª Região que a 85 

Unidade de Saúde do Grotão não irá fechar, pois é pioneira em hortas 86 
medicinais, e parabenizou o OP pelo trabalho desenvolvido.  87 
Em seguida agradeci a presença de todos em nome do Secretário Francisco 88 
José e de toda equipe do OP e foi dada por encerrada a reunião.  89 
 90 

Estiveram presentes na Reunião: 91 
 92 
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1. José Rildo Candido 93 
2. Aldson Lacerda 94 
3. Marilene Alves Vieira 95 

4. Vicente Paulino dos Santos 96 
5. Geraldo Pereira de Sousa 97 
6. Lucicleide da Silva Nascimento 98 
7.  Marlene Souza de Oliveira 99 
8. Luciene Silva  de Souza 100 

9. Júlio Fragoso Teixeira 101 
10. Adão Sebastião do Nascimento 102 
11.  Mª Neuda R. da Fonseca 103 

12. Francisco José Silva das Chagas 104 
13. Vitor Cavalcanti 105 
14. José Antônio de Araújo 106 
15. Priscila Alcântara 107 

16. Ângela Monteiro 108 
17. Mª de Fatima Ramos 109 

18. Hellen de Moraes 110 

19. Marta V. Silva 111 


